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Einreicher: 
Fraktion Die Andere 
 
Betreff: 
Pressekonferenz zur Nachnutzung der Großen Stadtschule 

 Erstellungsdatum 06.12.2000 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt:  
 
Seit Monaten ist die künftige Nutzung der Großen Stadtschule heftig diskutiert und umstritten, Abendschule 
und ASTA der Universität Potsdam hatten ein starkes Interesse an dem Gebäude bekundet. Daher 
überraschte es unsere Fraktion besonders, von den Plänen der Stadtverwaltung zur Vergabe des Hauses 
an die Abendschule aus der Zeitung zu erfahren.  
 
Frage: Warum hat der Oberbürgermeister Stadtverordn ete und Bewerberinnen nicht vor der 
Presse über seinen Antrag zur künftigen Nutzung der Großen Stadtschule informiert?  
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